

Der **SCUTTLE** ist ein robuster „Offroad-Rollstuhl“ der jedes Gelände meistert und mit einer Reichweite weit über 30km die schönsten Tagestouren ermöglicht.

Seine maximale Geschwindigkeit von 6 km/h macht es auch für die Begleitung (Partner, Familie, Freunde und Kollegen) möglich, bei Wandertouren mitzuhalten.

**ein außergewöhnliches Erlebnis und ein echtes Abenteuer!**

Na, wie wäre es Gute zu tun und echte Freude zu verschenken?

Für Fragen stehe ich Ihnen jeder Zeit gerne zur Verfügung!



- Geführte Scuttler-Touren
- Beratung
- Verkauf
- Individualisierung



**SCUTTLE**  
Der Offroad Rollstuhl

Martin Ebner

91346 Wiesental

+49 176 28 224 770

scuttler@eco-warrior.de



Follow us

..... on Facebook

**SCUTTLE**  
eco-warrior

**PATENSCHAFTEN**

**IHR UNTERNEHMEN KANN HELFEN!**



scuttler-touren.de

## „Tue Gutes und man spricht darüber!“

... so sagt ein alter Marketingspruch. Doch leichter gesagt als getan und wem soll man etwas Gutes tun und schon stellt man einen guten Gedankengang hinten an, bis sich eine Lösung gefunden hat bzw. sich jemand im Unternehmen findet, der sich der Sache annimmt ... und am End macht man das, was man jedes Jahr gemacht hat.

Doch wer spricht dann noch darüber?

Ich möchte Sie auf eine ganz besondere Idee und Möglichkeit aufmerksam machen:

Übernehmen Sie eine **SCUTTLE Patenschaft!** Aus unseren Kontakten zu Stiftungen, Behindertenwerkstädten, Wohnheimen, etc. werden wir eine Person eruiieren, die sich über diese ungewöhnliche Zuwendung sicherlich freuen wird und für die es ein ganz besonderer Tag werden soll.

Gerne können Mitarbeiter Ihres Unternehmens uns an diesem Tag begleiten und die SCUTTLE-Tour damit zu einem ganz besonderen Erlebnis machen.

## SCUTTLE-PATENSCHAFTEN FÜR ...



# SCUTTLE TOUREN

in der traumhaften  
Fränkischen Schweiz

Alle Touren  
und Preise  
finden Sie  
auf unsere  
Internetseite.  
Scannen Sie  
dazu einfach  
den QR-Code  
ein!

## ... MENSCHEN MIT BEHINDERUNG!

## „Tue Gutes und rede darüber!“ bzw. „Klappern gehört zum Handwerk!“

... vielmehr ist dies der eigentliche Wahlspruch, der zu einem geflügelten Wort der Public Relation geworden ist.

Nach diesem außergewöhnlichen Tagesausflug stelle ich Ihnen Fotos und Videomaterial für Ihr Marketing zur Verfügung.

Präsentieren Sie Ihr Unternehmen mit den aktuellen Themen unserer Gesellschaft ...

- Naturverbundenheit
- soziales Engagement
- Innovation

und zeigen Sie durch Taten, was Ihnen am Herzen liegt, wofür Ihr Unternehmen steht und das Sie weit über den Tellerrand hinauszusehen vermögen ...

Aber was wirklich zählt, Sie machen einem Menschen ein ganz besonderes Geschenk ... ein Erlebnis, ein Abenteuer, eine schöne Erinnerung. **Vielleicht wird es ja sogar zu Ihrer Leidenschaft, Freude zu schenken!**